

Australische Schülergruppe zu Besuch

Letzte Woche war eine Schülergruppe von Queensland mit ihren Lehrern David Keeble, Karen Swift und Johann Kupecki zu Besuch in Saulgau.

Die Schüler kamen aus Calen und Gympie, zwei kleineren Orten im Bundesstaat Queensland, die 750 km voneinander entfernt liegen.

Der Besuch der australischen Schüler findet schon seit 25 Jahren in unregelmäßigen Abständen statt, wobei das Störck-Gymnasium schon zwei Mal einen Gegenbesuch veranstaltet hat und dazu einzelne Schüler immer wieder die Gelegenheit bekamen, für einige Zeit in Gastfamilien in Queensland unterzukommen.

Interessantes Programm

Die Australier haben sich hier enorm wohlfühlt und die oberschwäbische Gastfreundschaft in vollen Zügen genossen.

Dabei wurde ihnen neben dem Besuch des Unterrichts auch ein interessantes Programm in Form von Ausflügen geboten. Beim Besuch der St.-Johannes-Kirche erklärte sich der ehemalige Schüler Matthias Burth dann auch spontan bereit, den Gästen ein kleines Orgelkonzert zu geben und ihnen die Klais-Orgel zu erläutern.

Die Chancen sind sehr groß, dass sich wie bei den früheren Besuchen neue Freundschaften entwickelt haben, die über den Tag hinaus anhalten.



Foto: Alfred Epple